

Priligy : l'efficacité du premier médicament contre l'éjaculation précoce en question.

Compte Test - 2013-05-28 18:37:00 - Vu sur pharmacie.ma

La dapoxétine, premier médicament contre l'éjaculation précoce commercialisée en France sous le nom de Priligy, depuis le mois de mai 2013, fait déjà l'objet de vives critiques.

La dapoxétine appartient à une famille d'antidépresseurs appelée les inhibiteurs sélectifs de la recapture de la sérotonine (ISRS). Ce médicament est indiqué pour les hommes qui se plaignent d'un délai d'éjaculation trop court.

Or, la revue Prescrire dénonce une balance bénéfices-risques défavorable. Ce médicament « apporte peu de progrès notables », estiment ses rédacteurs. Il « expose aux effets indésirables des ISRS, dont des troubles digestifs et neuropsychiques, des syndromes sérotoninergiques et des troubles de l'humeur », poursuivent-ils. Selon eux, « les autorités de santé de l'Union européenne auraient mieux fait de refuser [cette] AMM ».

Pourtant, pour la spécialiste Béatrice Cuzin, il s'agit bien d'un progrès pour les nombreux hommes qui souffrent d'éjaculation précoce. D'une part, « c'est une porte ouverte pour les patients qui n'osent pas en parler à leur médecin. Cela peut les mener vers une prise en charge psychothérapeutique », estime-t-elle. Et d'autre part, sa durée d'action étant courte, l'effet de sevrage, qui se manifeste lors d'un arrêt trop brutal, serait moins marqué.